

La Compagnie Marche ou Rêve en quelques mots

La Cie Marche ou Rêve est née en 1997, de la rencontre d'artistes d'horizons différents mais réunis autour d'une envie commune : partager avec le jeune public des spectacles ayant un contenu qui ne soit ni infantile, ni consensuel.

Depuis quelques années, la Cie Marche ou Rêve ouvre son répertoire aux spectacles tout public et public adulte en rue ou en salle, dans lesquels, sous couvert d'humour, de burlesque ou de dérision clownesque, la compagnie n'oublie jamais de questionner le spectateur sur la société dans laquelle il vit et son rapport au monde.